



2 Pièces

60 m²

Réf. 2663V

650 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé au 3ème étage de la résidence Le Gallia, très bel appartement récemment rénové avec ascenseur, à seulement quelques minutes à pieds du centre de Cannes. Bénéficiant d'une bonne luminosité, celui-ci est composé d'un salon avec une cuisine ouverte qui donne sur une terrasse, une buanderie, une chambre avec dressing, une salle d'eau ainsi qu'un balcon. Un garage et une cave complètent ce bien. N'hésitez pas à nous contacter pour tout complément d'information ou pour toute visite David PARENT +33613147483

Located on the 3rd floor of the Le Gallia residence, very nice & renovated apartment with elevator, just a few minutes away from the center of Cannes. Bright and airy, nice living room with open kitchen leading onto a lovely terrace, laundry room, bedroom & dressing room, shower room and balcony. A garage and a cellar complete this property. N'hésitez pas à nous contacter pour tout complément d'information ou pour toute visite David PARENT +33613147483

CROISSETTE PROPERTIES

45, boulevard de LA CROISSETTE - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

